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空き菅、口だけ「許し難い暴挙」 2011/02/08 08:10 

 報復措置という「行動」はとらないのか？ 

  

  尖閣侵略に優しく、ロシアには厳しく 

  このダブルスタンダードは何なの？ 

  

  
  産経新聞2月8日2面の記事スキャン画像（画像クリックでネット記事） 

  
  「許し難い暴挙だ」首相が露大統領の国後島訪問を批判   
   北方領土問題の早期解決を訴える「北方領土返還要求全国大会」が７日昼、東京都千代田区の九段会館で開かれ、菅直人

首相、前原誠司外相のほか、元島民や国会議員、自治体関係者ら約1400人が参加した。 
  
 菅首相はあいさつで、昨年11月のロシアのメドベージェフ大統領の国後島訪問について、「許し難い暴挙だ」と批判。領土返還

に向け、「引き続き強い意志を持って、交渉を粘り強く続けていく。頑張ります」と訴えた。（後略） 
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 ・【政論】首相、北方領土で大風呂敷 外交敗北の元凶は鳩山前首相   

・【北方領土】露大統領の国後訪問「「許し難い暴挙だ」  

・ 首相、領土返還に強い決意…   

・ 北方領土教育「大人の責任」 枝野長官   

・ 前原氏、鳩山前首相に「政府と違う考え方は控えてほしい」と批判 北方領土めぐり 

・「北方領土解決に政治生命かける」前原外相が返還要求全国大会で言明  

・【一筆多論】誰が「クマ男」を北方領土に不法入国させたのか    

  

 
画像はyohkanさんからお借りしました。 

  
 「許し難い暴挙」とは菅首相にしてはめずらしく強い口調です。この程度の挨拶はメモ無しで言えないのでしょうか。「許し難い暴

挙」という言葉を言う場合、血の通った人間なら、怒りの表情を見せ大声で怒鳴るシーンでしょう。で、このような事態に陥ったの

は、谷垣総裁の指摘の通り、民主党政権が誕生してからの外交政策の失敗が全てです。普天間でアメリカとの同盟関係を揺る

がし、その隙をついて支那中共だけでなくロシアにも舐められ、タッグを組んで日本を攻めていると言う構図です。  
  
 ところで、支那人船長が尖閣海域で海上保安庁の巡視船に故意にぶつけてきた事件は、もっと上の表現で「絶対に許し難い暴

挙」と言うべきですが、支那に対する抗議のトーンとロシアに対するそれはかなり温度差があるように見えます。何故なんでしょう

か？。現実は実効支配出来ていない北方領土には強く、逆に実効支配している尖閣には腰砕け、って、普通の感覚だと逆でしょ
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う。それとも民主党政権の閣僚は、揃いも揃って支那の「ハニートラップ」にかかっているのでしょうか？。 
  

 
産経新聞2月7日3面の表スキャン画像 

   
 さらに付け加えると、支那中共の脅しに簡単に屈して船員、舟、船長を釈放し、それを地検のせいにして恥じない。ビデオを屁

理屈をつけて封印して国民に知らせない、それを自らが正しかったと強弁した昨年の段階で終わっていた政権です。日本国民は

それこそ「決して許せない」と卑怯者集団の今の政権に「ノー」を突きつけたのです。  
  
   表は昨日の産経新聞に掲載された参議院選以降の大型地方選挙の結果です。このまま行けば統一地方選の民主党候補は

惨敗が確定的です。政党支持率でも自民党が民主党の約倍というところまできました。それどころか、予算と関連法案の成立と

引き替えの内閣総辞職あるいは解散総選挙が、民主党内からも公然とささやかれはじめたと産経は報じています。 
  
   内閣総辞職なら絶対拒否、次は前原か岡田のたらい回しで何一つ良いことはありません。ここは取引するなら解散総選挙一

本に絞るべきです。三月末まであと50日。ひょっしたら統一地方選とのダブル選挙の可能性もあることを前提に保守系立候補予

定者は準備にかかるべきです。救国の売国・反日政党、民主党を「決定的にやっつけたい！」、心からそう願っています。  
  

----------------------------------------------------------------------  

元凶は日本の弱腰外交！ 
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【田久保忠衛】北方領土で今何が起こっているのか？ 

[桜H23/2/7]    
----------------------------------------------------------------------- 

ロシア大使館に抗議行動！ 

 
  
 2月8日（火）午後、「頑張れ！日本」主催の「返せ！北方領土」、ロシア大使館に対する抗議活動が行われました。急なお知ら

せで、しかも平日にも拘らず、飯倉交差点には多数の有志が集合し演説の後、5人一組でロシア大使館前に行き、抗議の声を挙

げました。 
  
 道路の反対側から写真を撮っていたところ制服警官がここは撮影禁止ですというので、大使館の写真を消去して（するふりをし

て）その場を退散。日本国内の公道で写真撮影をして（公務執行妨害か何かで）逮捕されたらバカバカしいのでやめましたが、中

国でフジタの社員の方が逮捕されたことを思い出しましたね。 
  
 警備の関係で、と警官は言ってましたが大使館の建物を小さなデジカメで外から撮っても防犯上何ら問題ないような気がします

が？大使館への抗議活動は5人一組で順番に行くこと、日章旗は各組で一本のみ、プラカードは禁止、という条件で今回のデモ

は許可されたということですこの後、韓国大使館へ竹島を返せの抗議に行くのですが、私はここまでです。 
                              （つくる会、東京支部、池田克彦、写真も） 
  
  

  
    ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
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タグ： 北方領土問題  北方領土返還要求全国大会  メドベージェフ大統領の国後島訪問  「許し難い暴挙だ」  民主党政権外交

政策の失敗  支那中共の尖閣侵略   

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

    これが正しい歴史、日本が好きな人は必見！ 
         ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

         ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

             ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
         ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
         ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
         ●日本がアジアに残した功績 
         ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー    

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(41) 

コメント(41) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/02/08 09:10Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド  第27回 紀元節奉祝式典  
 
日時 平成23年2月11日（金・祝） 17時30分～19時30分 （17時00分開場） 
場所 星陵会館  http://www.seiryokai.org/kaikan.html 
内容 
《紀元節祭》 神武天皇即位建都の大詔奉読、奉納演武、紀元節の歌奉唱 ほか 
《記念講演》 「日本の禊祓」 荒谷卓（明治神宮武道場「至誠館」館長・陸上自衛隊特殊

作戦群初代群長） 

 
参加費 1,000円 （学生無料） 
主催 紀元節奉祝式典実行委員会 （展転社 内） TEL 03-3815-0721 
http://www.geocities.co.jp/WallStreet-Stock/2024/  

 

2011/02/08 12:28Commented by abusan１２３ さん 

こういうところだけは小浜大統領といい勝負だなと 
言いたくなりますわなあ┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
 
敵国に優しく友好国にはよそよそしいと(^_^メ)  

 

2011/02/08 13:16Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんにちは。 
 
>敵国に優しく友好国にはよそよそしいと(^_^メ) 
 
 
それもありますが、なにより自国民に厳しいですよ。  

 

2011/02/08 13:17Commented by katachi さん 
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何をどう言おうと、民主には入れないと言う国民のコンセンサスが取れている

から民主がどうあがいても臨終である。 
であるならば、早く解散をして日本の建て直しが急務だと思います。 
民主は、何時までも死に体を引きずって国民に迷惑を掛けてはいけないよ。 

お互い（国民&民主）の誤解を解消するには早く解散する事にある。 

 

2011/02/08 13:31

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
午前中、小泉議員が質問に立っていましたね。なかなか凛々しい姿でした。彼

はいい声をしています。 

 
さて、予算ですが、政府は何とかして衆議院の２／３ルールで通そうと考えていると思うの

ですが、「今、ここで民主党の味方をすると、次の選挙が危ない」という認識が広がってい

るためか、社民党も離れだしています（法人税減税反対とか言い出していますからね）。 

 
そうなると予算が通らず、解散か、辞職しかありません。何とか総選挙に持ち込みたいで

すね。  

 

2011/02/08 13:59Commented by yohkan さん 

 
こんにちわ。空き菅イラストご利用頂きありがとうございます。 

 
強い言葉で非難しても、どうせ何にもできないんだよねえ、ホントはやる気もないんだよね

えと、われわれ国民が率直に感じるのだから、ロシアもそう見抜いてるでしょう。悔しいこ

とです。 

 
憲法９条撤廃となれば時間がかかるので、取り急ぎ北海道の国境沿いに自衛隊の大軍

を貼付けるべきです。詰まるところ、領土を守るのは武力しかありません。 

 
出来る事なら、4島のみならず、千島列島と樺太も武力で奪還したいものです。 
 
 
 

 

2011/02/08 15:17Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 
>お互い（国民&民主）の誤解を解消するには早く解散する事にある。 
 
大賛成です(^^)。  

 

2011/02/08 15:22Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>午前中、小泉議員が質問に立っていましたね。なかなか凛々しい姿でした。彼はいい声

をしています。 

 
そうですか？後ほど衆議院テレビで確認してみます。 

 
>今、ここで民主党の味方をすると、次の選挙が危ない」という認識が広がっているため

か、社民党も離れだしています（法人税減税反対とか言い出していますからね）。 

 
社民党との連立の障害は普天間でしょう。そのスタンスを明確にしたのは公明党、統一地

方選が勝負の党ですし。 

 
>そうなると予算が通らず、解散か、辞職しかありません。何とか総選挙に持ち込みたい

ですね。 

 
はい。しかし、いわゆる根回しというか水面下での話し合いが本当に下手な党ですね。民

主党は、亀井さんが必死で社民党を説得するようでは既に終わっています。 

 

2011/02/08 15:26Commented by 花うさぎ さん 
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To yohkanさん こんにちは。 
 
>こんにちわ。空き菅イラストご利用頂きありがとうございます。 
 

いつも本当にありがとうございます(--)。 
 
>ロシアもそう見抜いてるでしょう。悔しいことです。 
 
何で対抗措置を打ち出さないのか、さっぱり判りません。支那でもロシアでも国益重視の

強硬路線取れば支持率は一発で回復するのに、判っていないですね。 

 
>出来る事なら、4島のみならず、千島列島と樺太も武力で奪還したいものです。 
 
南樺太は政府は放棄したという立場ですが、相手は条約に参加しなかったのですからま

だまだ日本のモノですよ。  

 

2011/02/08 15:48

Commented by causal さん 

ef5861ja 様 
花うさぎ様 

 
>午前中、小泉議員が質問に立っていましたね。なかなか凛々しい姿でした。彼はいい声

をしています。 

 
棚橋さんか茂木さんの質問の時、小泉議員はパネル掲示役として 
質問者の隣に座って補佐役をしていましたが、空席となった 
小泉議員の席に稲田朋美議員が座って戦況を見つめておりました。 

 
私は決戦の前に刀を研いでいる姿に見えました。 
地方選挙で敗北につぐ敗北。 
野党議員の質問にまともに答えられない空缶詐欺内閣。 

 
終決戦の時は近いと思いますが。 

 
 
 
 

 

2011/02/08 17:20

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんばんは、少し日が長くなりましたね？ 

 
小泉議員質問の 後で管氏の答弁を求めた時、枝野氏が答弁を始めたら、

「総理に答弁を求めた、貴方の答弁は不要」、枝野氏も本質のアジテーター独特の声量

ですから、構わずしゃべっていましたが、小泉議員負けずに「貴方の答弁は不要」と枝野

アジテーターに負けない声量で対抗していました。枝野アジテーターが何をしゃべってい

たのか分からない位でした。たいした若者です。  

 

2011/02/08 17:47Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
本日、BSフジで20時から放送される「プライムニュース」に安倍晋三元首相が出演しま

す。  

 

2011/02/08 17:50Commented by 花うさぎ さん 

To causal さん こんにちは。 
 
＞ 終決戦の時は近いと思いますが。 

 
はい、目の前に迫っています(^^)。 
 

 

2011/02/08 17:51Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
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>枝野アジテーターが何をしゃべっていたのか分からない位でした。たいした若者です。 
 
いま見ました。根性ありますね、楽しみな若者です。 

2011/02/08 17:54

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>本日、BSフジで20時から放送される「プライムニュース」に安倍晋三元首相

が出演します。 

 
おっ、情報ありがとうございます。 

 
早速録画予約します(^^)。 

 

2011/02/08 18:03

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

causalさん、こんにちは。  
基本的に同意ですが、私は慎重派なので(;^_^A。第二次大戦に例えれば、

昨年の参院選で与党過半数割れを、連合軍(野党)のノルマンディ上陸とすれ

ば、今度の統一地方選は野党側が勝利すればアルデンヌ(バルジ)の戦いですが、万一

敗北すれば、連合軍 高司令官アイゼンハワーの全戦線を確保して進撃する構想に対

抗し、ドイツ軍(民主党 笑)を甘く見て、一気にドイツ本土に突進(政権交代)すべきと主張

して映画『遠すぎた橋』のマーケットガーデン作戦を強行して惨敗した、イギリス軍のモント

ゴメリーの二の舞になりませんか？考え過ぎかも知れませんが…(>_<)  
 
 
民主党内には、国賊売国奴の仙谷のように(怒)『解散はしない。任期満了まで、政権をた

らい回しすればいいんだ。』(蔑)という輩もいますので、簡単に話が進めば良いが。との

不安があります。長文失礼しましたm(__)m  

 

2011/02/08 19:19Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん こんばんは。 
 
>民主党内には、国賊売国奴の仙谷のように(怒)『解散はしない。任期満了まで、政権を

たらい回しすればいいんだ。』(蔑)という輩 
 
はい。ですから執行部には小沢処分を追求する一方で、、小沢グループには「そこまでコ

ケにされたら我慢できない」と新党立ち上げを工作する策士が欲しいと思っているのです

が。  

 

2011/02/08 19:20Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 稲盛氏「大変落胆」 民主党に愛想尽かす 

 
 内閣特別顧問を務めている日本航空の稲盛和夫会長は８日、日本記者クラブ主催の記

者会見で、政権運営と党内運営の両方で苦悩している民主党の現状について「大変落胆

している」と述べた。菅直人首相は頼りにしていたブレーンに愛想を尽かされた格好だ。 

 
 稲盛氏は二大政党制の定着を目指し、小沢一郎元代表や前原誠司外相らを長年支援

してきたことで知られている。稲盛氏は「民主党が政権をとってよかったと思ったが、現在

はこの体たらく。こういうことで私は支援をしたつもりではなかった」と突き放した。今後の

支援活動については「年も年だし、あとは静観していく」と語り、身を引く考えを示した。（後

略） 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110208-00000595-san-bus_all 
 
・いまごろそんな判りきったことが理解できたのか？民主党支持を打ち出した段階で資質

を疑ったけど。  

 

2011/02/08 19:31Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ ロシア大使館にライフル銃弾送られる  

 
「北方領土は日本の領土」紙が同封 

 
 東京都港区のロシア大使館に金属製のライフル銃弾が送付されていたことが８日、警
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視庁麻布署への取材で分かった。「北方領土は日本固有の領土だ」との趣旨が書かれた

紙が同封されており、同署は脅迫の疑いもあるとみて調べている。 

 
 警視庁によると、７日午後１時５分ごろ、大使館職員が金属探知機で封筒内の金属製

のライフル銃弾１発を見つけ、通報した。弾は長さ約７センチで、火薬や雷管はなかった。

Ａ４判の紙が同封され、文章がワープロ書きされていた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110208/crm11020813300018-n
1.htm 
 
・この程度なら可愛いものですね。  

2011/02/08 20:28

Commented by causal さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
こんばんは。 返信有難うございます。 

 
>民主党内には、国賊売国奴の仙谷のように(怒)『解散はしない。任期満了まで、政権を

たらい回しすればいいんだ。』(蔑)という輩 
もいますので、簡単に話が進めば良いが。との不安があります。 

 
全くその通りですね。奇跡?の政権奪還ですから古参・ひよこ議員含めて 
必死ですがり付き世間に醜態をさらすでしょう。すんなり大政奉還とは 
行かないでしょう。が、予算委員会でマニフェストが詐欺だった事が世間に 
知れ渡ってしまった今日、民主退場を叫ぶ国民の意識が燎原の火のごとく 
ひろがりました。(名古屋のトリプル選挙、直近の内閣・政党支持率の 
結果が証明しております。)それに小沢一郎とその一味の存在があります。 
爆弾を抱えております。「非民主党」は爆弾を抱えております。 
この爆弾の処理をあやまれば「非民主党」は壊滅となる。 
ここは花うさぎ様の描くシナリオそのままに事態は推移すると 
思っております。 
以前寄せたコメント-野党が内閣不信任案を提出したら小沢とその一味は 
与党議員の立場で賛成票を投じる、(その前科あり)または欠席する等、 
彼らが憎っくき管を引きずりおろす時は必ずやって来ると睨んでおります。 
そして非民主党を離脱。政権のたらいまわしはできませんね。 

 

2011/02/08 21:26

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 稲盛氏「大変落胆」 民主党に愛想尽かす 
> 

> 内閣特別顧問を務めている日本航空の稲盛和夫会長は８日、日本記者クラブ主催の

記者会見で、政権運営と党内運営の両方で苦悩している民主党の現状について「大変落

胆している」と述べた。菅直人首相は頼りにしていたブレーンに愛想を尽かされた格好

だ。 

> 
> 稲盛氏は二大政党制の定着を目指し、小沢一郎元代表や前原誠司外相らを長年支

援してきたことで知られている。稲盛氏は「民主党が政権をとってよかったと思ったが、現

在はこの体たらく。こういうことで私は支援をしたつもりではなかった」と突き放した。今後

の支援活動については「年も年だし、あとは静観していく」と語り、身を引く考えを示した。

（後略） 

> 
>http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110208-00000595-san-bus_all 
> 
>・いまごろそんな判りきったことが理解できたのか？民主党支持を打ち出した段階で資

質を疑ったけど。 

 
はい、稲盛信用してません。生長の家信者嘘でしょう。 
ソフトバンクと同じでしょう。 

 

2011/02/08 21:30Commented by しばりょう さん 

追伸 
民主党政権応援した責任とって欲しいです。 
大阪の 橋下も同罪です。 
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今日、名古屋の 河村 大村が、小沢挨拶に行ったようですね。 
アホとしか言いようが無いです。  

2011/02/08 21:36

Commented by tourokurad さん 

2011年2月7日 (月) 衆議院 予算委員会 小泉進次郎 議員 
>民主の年金制度 財源の裏づけない案と小泉議員 
その後、財政健全化法案に財源の裏づけを摂る事を盛り込むとある。 

 
2011/02/07(月) 17:13:34 Zakzak 
・６日の愛知県知事選と名古屋市長選は予想通り民主の大惨敗。ともに、得票数で３倍

以上  離される歴史的大敗となった。前名古屋市長の河村たかし氏（６２）らが巻き起こし

た「減税」  「既成政党打破」のうねりに有権者が熱狂した結果で、４月の統一地方選に

向けて「増税路線」を  突き進む菅直人首相（６４）は、愛知から 後通告を突きつけられ

た格好だ。  
>『３月危機』の可能性は極めて高い」 
>何で3月まで待たにゃあかんのだ。  
明日解散しろよ。  
>尖閣問題であれだけの失態をやらかして責任を誰も取ってない方が異常  まあ現場の

せいにしたから取りようがなかったんだがｗ  

 
★阿修羅♪から、 
>日刊ゲンダイと夕刊フジが「菅臨終」、週刊現代は「民主党政権「あっけない幕切れ」と

予測（板垣英憲）  
>いまや新聞本紙の方が、建前ばかり報じて、真実から遠ざかっているのだ。  
（以上、紹介します。）  

 

2011/02/08 22:04

Commented by katachi さん 

菅さんの言葉で、大事な国政を預かる政治に仮免があることを初めて知りまし

た。 
皆さん今度はちゃんと免許を持っている人を選びましょう。 

民主の大半が無免許で占めていると思います。 
国が外交・通商事故起こしてからは遅い。 
同盟・防衛など何も担保されていません。 
国民は風前の灯の中です。これは、犯罪です。  

 

2011/02/08 22:10Commented by tourokurad さん 

花うさぎ さんこんにちは 
【元気のでる歴史人物講座】（８５）高杉晋作 強国に屈せず、気魄の外交 
2010.8.25 07:38    元治（げんじ）元（１８６４）年、英仏米蘭４国艦隊が下関に来襲

し、長州藩が敗れたとき、講和交渉の正使として４国代表と談判したのが高杉晋作であ

る。 ４国側は居丈高（いたけだか）に賠償金支払いと下関のそばにある彦島の租借を要

求したが、高杉は２つとも断固拒絶した。彦島租借を拒絶したとき、高杉はわが国の歴史

を神話から説き起こしこう言った。 
 「本来、日本の地は寸土といえども朝廷の御所有、幕府、諸侯は単にお預かりしている

にすぎぬ。私意をもって軽々しく処置することはできぬ」 
 そして４国側があえて租借要求を取り下げぬなら、長州は断然戦い抜くと厳然と述べ

た。このときの高杉の表情、態度は一体どちらが勝者かわからないような悪魔のような恐

ろしさだったと相手側が言っている。４国側は結局、双方ともあきらめざるを得なかった。 
 高杉は卓越した外交家でもあった。欧米４強国を相手に一歩も屈しないこの剛毅（ごう

き）さ、一世を圧する気魄（きはく）がわが国の属国化、植民地化を阻止したのである。こ

のとき通訳した伊藤博文は明治４２年こう語った。「今にして思えば危ない所だった。高杉

がいなければどうなっていたかわからなかった。彦島は香港や九龍と同じ運命に陥ってい

たかもしれず、まことに慄然（りつぜん）たる思いがする」（日本政策研究センター 主任研

究員 岡田幹彦） 
（引用終わり） 
奇兵隊創設者高杉晋作が敬愛される所以である。  

 

2011/02/08 22:50Commented by pioneer48 さん 

To yohkanさん  
 
将来、空き缶画像使わせて下さい。m(_ _)m  

 

2011/02/08 23:48Commented by pochimaru さん 
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花うさぎ様 こんばんは 

 
        いつも意義のあるエントリー、心して拝見しております。 

 
領土に関するスタンスですが、実効支配がどちらにあるかの「ダブル」ではなく「トリプル」

のようですね。 
①日本が実効支配している尖閣には曖昧で、②露が不法に実効支配している北方領土

には強硬に、③さらに韓国が不法に実効支配している竹島に対してはこれまた曖昧にと

いう、まさしくトリプルスタンダードでは。 
結局のところ、国家認識がないから、取り敢えずマスコミ受け、国民受けを狙ったスタンド

プレーに過ぎませんね。 

 
ところで、過日、韓国に竹島が不法占拠される直前の昭和26年11月中旬に、先日尖閣

に上陸された石垣市の仲間・箕底両市議と同様に、竹島に上陸された方の顛末記を見つ

けました。これを書かれたのは、当時朝日新聞大阪本社社会部の遊軍記者だった方です

が、この当時はアカ卑にもまだ真っ当な記者が居たんだなあと思ったものです。 
これを見ますと、殉難者慰霊と称して島に慰霊碑を建て、マッカーサーラインが消える頃

合いを見計らって領海宣言をし、李承晩ラインを引いて自国領に組み入れる。まさしく、い

ま尖閣でシナのやっていることと同じことを60年前にすでに経験していたようですが未だ

に生かされていないですね。 

 
詳細は以下のURLにありますので、よろしかったら御覧下さい。 
 
  http://arimine.com/reprint02_ex02.html 
 
yohkanさんの飽き菅は秀逸でした。目一杯蹴り飛ばしてやりたいですね。 
 
新参者が長々失礼いたしました。                          

 

2011/02/09 00:01

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
尖閣と北方領土問題で相手国への怒り度合いがまるで正反対というのは、総

理大臣として不適切であることをイラ菅自らが証明しましたね。 

 
早期解散で早く真正保守派多数で大連合してもらいたいですが、ここまで滅茶苦茶になっ

てしまった普天間、国債乱発、財政破綻、インチキマニフェストの実施等修復するのは至

難の業です。だから、国難ですが火中の栗ですから本音は拾いたくないでしょうね～。 

 
完全保守として恐らく有効な手段は間違っている民主党政策の逆張りをして、自覚があろ

うがなかろうが殆どの極左勢力たる民主党に対して、軽い独裁者的スタンスで対峙し、彼

の党への反動力の勢いを借りて、先ずは憲法前文を書きかえないとダメでしょう。つまり、

先ずは国民に憲法改正の予防接種をする。 

 
そういう下地を作って、海兵隊沖縄駐屯を合法化して辺野古へ移転を計る。 
普天間は米軍基地が先住者なので危険だという左巻き住民を徹底的に無視をしつつ、落

しどころを探る。 

 
経済は世界的にも躍進するアジアの様にインフレ誘導をして、ＧＤＰのパイを大きくして行

くのが先決です。その過程で経済成長、投資促進、税収増、雇用拡大等の建て直しをす

るのが傷が残らないと思います。 

 
デフレで増税とは気違い沙汰です。 

 

2011/02/09 00:32

Commented by causal さん 

To tropicassoさん  
  こんばんは。 

 
>尖閣と北方領土問題で相手国への怒り度合いがまるで正反対というのは、総理大臣と

して不適切であることをイラ菅自らが証明しましたね。 

> 
>早期解散で早く真正保守派多数で大連合してもらいたいですが、ここまでデフレで増税

とは気違い沙汰です。 
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2011/02/09 03:37Commented by hastuyama さん 

>「北方領土解決に政治生命かける」前原外相が返還要求全国大会で言明  
 
こいつ等、どこまでバカなんでしょう。（呆） 
領土解決したく、政治生命をかけると宣言するなら、武力も辞さずという意味になります

が。 
そこまでの腹は無く、準備も全くしていない分際で、これをいうということは 
”言ってみました”というリップサービスでしかない。 

 
占領されていない尖閣諸島に、自衛隊を駐留させるだけで北方領土・竹島のよう 
にはならないのに有効な手立ては一切せず、一応カッコだけで吼えてみました・・ 
という意図が、ミエミエです。 

 
ここまで、他国に優しく自国民には厳しいファシスト政党も、珍しいですね。（呆） 
行き当たりばったりのファシスト政権って、どこまで”お子ちゃま”でしょうか？  

 

2011/02/09 05:23Commented by yohkan さん 

To pioneer48さん こんにちわ。 
 
>将来、空き缶画像使わせて下さい。m(_ _)m 
 
どうぞご利用ください。早めに使って頂かないと、菅さん退陣してしまうかも知れません。

（と望んでいるのですが）  

 

2011/02/09 06:58Commented by tropicasso さん 

To causalさん 
おはようございます。 

 
>>全面的に大賛成です。経済で言えば 
>クルーグマンは、日銀の金融引き締めと政府の増税路線による間違った政策が続け

ば、「失われた25年」になるとも指摘しているくらいです。 
>敵はカン・ミンスだけではなく貧乏神ツインズ-与謝野・白川-もあり 
>ですね。 
 
＝＞拙論にご賛同頂きましてありがとうございます（＾＾； 
白川は故中川大臣の朦朧会見を横目で冷ややかに眺めていた男でしょう！人間としての

見識を疑いますよ。その上、無策だから存在価値なし！ 

 
民主党の閣僚、議員がＴＶで喋っているのを見ると反吐がでますね。 
どいつもこいつも、肌感覚が皆無で、下らない正義論を振りかざしているのが社会主義

者、共産主義信奉者の特徴ですね（稲盛さんも流石に余りの酷さにあきれ返ってました

ね。でも、ここにお集まりの方々は 初からこういう事態は想定内でしたよね）。 

 
もう一寸マシな顔を早く早く見たいですね。  

 

2011/02/09 08:45Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>はい、稲盛信用してません。生長の家信者嘘でしょう。 
 
京都では絶大な信用があるはずですが？ 

 
>ソフトバンクと同じでしょう。 
 
がっかりしますね。  

 

2011/02/09 08:46Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>今日、名古屋の 河村 大村が、小沢挨拶に行ったようですね。 
 
まだ小沢は実力あると思っているのでしょうかね？  
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2011/02/09 08:47Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>（以上、紹介します。） 
 
ご紹介感謝です。 

 
次のエントリーに反映させました(--)。 

 

2011/02/09 08:49Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>民主の大半が無免許で占めていると思います。 
 
これは当たっていると思いますよ。 

 
>国民は風前の灯の中です。これは、犯罪です。 
 
大体、大嘘ついて騙したのですから、良識人なら「大政奉還」すると思うのですが？ 

 

2011/02/09 08:52Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。  
 
>奇兵隊創設者高杉晋作が敬愛される所以である。 
 
素敵な情報、ありがとうございます。 

 
今の菅直人はこういう事実を知っていて「騎兵隊内閣」などと自称したのでしょうかね？ 

 

2011/02/09 08:53Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん おはようございます。 
 
＞マッカーサーラインが消える頃合いを見計らって領海宣言をし、李承晩ラインを引いて

自国領に組み入れる。まさしく、いま尖閣でシナのやっていることと同じことを60年前にす

でに経験していたようですが未だに生かされていないですね。 

 
情報ありがとうございます。早速訪ねて拝見させて頂きます。 

 

2011/02/09 08:56Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
 
貴重なご意見、ありがとうございます。 

 
>ＧＤＰのパイを大きくして行くのが先決です。その過程で経済成長、投資促進、税収増、

雇用拡大等の建て直しをするのが傷が残らないと思います。 

 
激しく同意致します。 

 
>デフレで増税とは気違い沙汰です。 
 
増税はインフレが確認されてから、だと私も思います。  

 

2011/02/09 08:58Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>”言ってみました”というリップサービスでしかない。 
 
本当に民主政権の閣僚の発言は軽いですね。 

 
>行き当たりばったりのファシスト政権って、どこまで”お子ちゃま”でしょうか？ 
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二度と今のような屈辱を味わいたくないですね。今度の選挙で壊滅的打撃を与えたいで

す。  
2011/02/09 21:23

Commented by pioneer48 さん 

To yohkanさん  
> 

>どうぞご利用ください。早めに使って頂かないと、菅さん退陣してしまうかも知れませ

ん。（と望んでいるのですが） 

 
 
早速使わせて頂きました。<(_ _)>  
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